

« Le Pain de Vie »

Octobre 2023

Bulletin mensuel de la pastorale Salève à l'attention des personnes à « mobilité réduite »



Jésus dit : « *C'est moi qui suis le pain qui donne la vie – celui qui vient à moi n'aura plus jamais faim...* »
(Jean 6, 35)

« *Maintenant, Seigneur, tu laisses ton serviteur s'en aller en paix...
car mes yeux ont vu ton salut* » (Luc 2.29-30)

Message du mois par Norbert Rakotonanahary, aumônier

Nous découvrons, dans l'Évangile de Luc au chapitre 2, Siméon qui accueille l'enfant Jésus. En chemin vers la fin de sa vie, il nous montre l'importance et la place que peuvent avoir les plus anciens, en particulier par leur rôle fondamental de *témoins des valeurs essentielles*.

Dans ce récit, Siméon cherche, à sa façon, à vivre le temps présent en étant fidèle à ce que les générations précédentes ont transmis. Il est dit être « *juste et pieux* » - il faisait donc tout son possible pour respecter la Loi divine. Il est dit aussi « *qu'il attendait la consolation d'Israël, promise par les prophètes* ». Cet homme résume donc pour nous la fidélité à la Parole de la Bible, telle que Siméon l'a reçue des générations qui l'ont précédé.

Ce qui est vrai pour nous aussi : nous n'aurions pas la foi en Christ, si nous n'avions pas reçu le témoignage des générations précédentes, celui d'hommes et de femmes ayant eux-mêmes « vu le salut de Dieu en Christ ». La foi nous vient d'abord des récits mis par écrit dans la Bible, témoignant de ce qui a été reçu de Dieu. Elle nous vient ensuite de nos parents, de nos grands-parents... ou d'un collègue, d'un ami, d'un frère, peut-être.

Comme Siméon, que nos cœurs aujourd'hui brûlent du désir de recevoir la consolation divine, dans tous nos combats et dans toutes nos afflictions. Que nous recevions cette consolation par le Saint-Esprit. Que l'Esprit de Dieu nous fasse voir avec les yeux de la foi Jésus-Christ dans sa gloire.

Norbert

Aumônier du Pôle Santé pour la coordination EMS

La Parole du mois : avec Edith et Alain Rossel, paroissiens de Plan-les-Ouates

« L'Évangile est tellement vaste... il y a de la place pour tout le monde ! »

Voici un couple qui aime la lumière - cela se sent, cela se voit ; et même si Edith ne peut plus lire, cette lumière continue de l'orienter, de même que son mari, depuis bientôt 6 décennies. Car le propre de la lumière est de ne pas nous laisser « enfermés », quelle que soit notre situation, mais de nous faire découvrir... des chemins, des issues, des ouvertures inattendues. Ainsi, dans la vie de ces deux jeunes gens d'origine vaudoise et darbyste : elle, de la Vallée ; lui, de la Riviera. De saison en saison, d'étape en étape, ils ont non seulement répondu « présents ! » à l'appel de la foi en Jésus dans leur cœur, mais se sont laissés conduire vers une largeur d'esprit (d'Esprit !) toujours plus grande. Récoltant en chemin « de belles moissons », dans leurs expériences de foi en milieu évangélique... œcuménique... protestant réformé. A la paroisse des Buis, puis à Onex, puis à Plan-les-Ouates... Entre autres. Sans rien perdre du goût de la vérité de la Parole biblique, qui reste leur rendez-vous quotidien, en plus du culte du dimanche, « centre de notre vie et de celle de l'Eglise ! » Comme le célèbre chaque Sainte Cène. Oui, les repères sont clairs, chez ce couple de croyants - très conscients de cette grande grâce de pouvoir se confier ensemble... A travers les épreuves aussi. Mais avec ce signe de maturité spirituelle, qui leur fait toujours et encore chercher l'équilibre souhaitable entre « besoin d'appartenance » et « besoin d'aller de l'avant ». Avec un enthousiasme communicatif !

Propos recueillis par Philippe Rohr

La prière du mois :

Père, merci !

Car, comme Siméon, nos yeux désirent voir ton salut.

Merci du privilège de désirer te connaître.

Viens renouveler et fortifier cette merveilleuse espérance dans notre cœur.

Permetts-nous d'être des témoins remplis d'amour et de douceur,

comme Jésus l'a été.

Amen.

N'hésitez pas à contacter les ministres d'Eglise à votre service :

Norbert Rakotonanahary, chargé de ministère en EMS 00 33 6 03 95 67 02

Philippe Rohr – aumônier régional auprès des aînés 079 609 32 87

Olivier Corthay, pasteur répondant de Plan-les-Ouates 079 602 80 82

Blaise Menu, pasteur répondant de Troinex-Veyrier 078 734 61 74

Philippe Leu, pasteur répondant de Carouge 079 509 36 56

Carolina Costa - pasteure "enfance et familles" 076 693 06 27

Christophe Rieben, diacre auprès de la jeunesse 00 33 6 71 66 52 75